
CO2吸収源の森（亀浦公園グラウンド隣接地）メンテ報告 

報告：2017年 10月 25日（水）殿河内 

 

実施日：2017年 10月 25日（水）9：00～12：00 

作業者：ボランティア 2名（仰木氏、亀田氏）、宇部市 2名（岡本係長、小島氏）、事務局員

4名（殿河内、太田、兼久、笠井） 総勢 8名 

 

１．草刈り前の状況 

 

 

今年はセイタカアワダチソウを主に植樹地に加えあぜ道にも大量に繁殖していた。 

蔦も例年の如く地を這うように植樹地全体に生育していた。 

かなり成長した木もあり、その陰の辺りは草が少ない。 

 

２．草刈り後の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほぼ 3時間かけて何とか全体を刈り取る事が出来た。 

地を這う蔦が作業の障害となっており、対応策を考える必要が有る。 

草刈り作業の前に蔦の切り取りを行っておくとスムースに草刈りが可能と思われるがトー

タル作業時間として 3時間で終えられるかどうかが課題。 

 



 

３．参加者の写真 

 

仰木氏、亀田氏、岡本氏（撮影者）、小島氏、殿河内、太田、兼久、笠井 

以上 8名。 

 


